

## FDP.die Liberalen Stadt Thun

Dienstag, 3. Mai 2022

### Mit Aufbruchsstimmung in das Wahljahr 2022

Die FDP Thun hat an der Hauptversammlung mit angeregten Diskussionen, hochstehenden Referenten und zahlreichen Mitglieder das Wahljahr 2022 motiviert und voller Elan eingeläutet. Die FDP Thun nominiert ein äusserst vielfältiges und engagiertes fünfer Ticket für die Gemeinderatswahlen. Zum ersten Mal für den Gemeinderat treten an: Nicole Berner, Leiterin Marketing und Kommunikation, Reto Beutler, Leiter Product Management IT Branche und Dozent und Christian Urban Schilling, dipl. Bauingenieur TU, Geschäftsführer. Das fünfer Ticket wird von Stadträtin und Geschäftsleitungsmitglied Barbara Lehmann Rickli, sowie Stadtrat und Parteipräsident Markus van Wijk komplettiert.

Qualitatives Ziel der FDP Thun ist es, einen Wahlkampf „Bi dä lüt“ zu führen, für die Bevölkerung und für das Gewerbe. „Wir wollen konkret und klar unsere Vorstellungen kommunizieren und uns als moderne, zukunftsorientierte Partei positionieren“ meint Wahlleiter Reto Beutler. Dabei wird die FDP Thun auch unkonventionelle Wege/Methoden ausprobieren. Quantitativ will die FDP Thun die Fraktionsstärke im Stadtrat erreichen. Mit diesen Zielen wollen wir den Wähleranteil bei den Gemeinderatswahlen deutlich erhöhen und im Idealfall künftig im Gemeinderat vertreten sein.

### Neues Geschäftsleitungsmitglied

Reto Beutler wird in die Geschäftsleitung gewählt. Er ersetzt das bisherige Geschäftsleitungsmitglied Jacques Aellig. Die FDP Thun dankt Jacques Aellig für seinen ausserordentlichen Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute!

### Parolen

Die FDP Thun lehnt das neue Filmgesetz ab, eine Quotenregelung entspricht nicht dem liberalen Geist. Das Transplantationsgesetz wurde grossmehrheitlich angenommen. Es steht der Bevölkerung nach wie vor frei, die Organspende abzulehnen. Allerdings sind die Mitglieder der FDP überzeugt, dass das neue Gesetz zahlreiche Leben retten wird. Ebenfalls klar angenommen wird die Frontex Vorlage. Auch wenn es zahlreiche Missstände bei der Frontex gibt und diese verbessert werden müssen, steht die FDP Thun zu den Bilateralen Verträgen. Ein Ausschluss aus dem Schengenraum darf nicht riskiert werden. Die FDP Thun nimmt zudem die Änderung der Kantonsverfassung an.



Abbildung 1 von links nach rechts: Nicola Grossenbacher, Reto Beutler, Barbara Lehmann Rickli, Markus van Wijk, Nicole Berner, Christian Urban Schilling. Es fehlen Manuel Liechi und Niklaus Haldimann

Für Rückfragen stehen Ihnen folgende Personen zur Verfügung:  
Markus van Wijk, Präsident, [vanwijk@bluewin.ch](mailto:vanwijk@bluewin.ch), 079 439 73 59  
Reto Beutler, Wahlleiter, [reto\\_beutler@bluewin.ch](mailto:reto_beutler@bluewin.ch), 079 661 67 75